
令和７年度 第１回 佐鳴台中学校運営協議会 会議録（要点記録） 
 

１ 開催日時  令和７年５月 1２日（月）  
校内授業参観 （13時 20分から 14時 00分） 
学校運営協議会（14時 00分から 15時 30分） 

 
２ 開催場所  佐鳴台中学校 会議室 
 
３ 出席委員  栗田 高典  嶋津 歌絵  鈴木 清吾  大野 淳子   

宮地 亮   尾上 定   岩本 美雪 
中野 昭良（学校支援コーディネーター） 

 
４ 欠席委員  橋本 博行  
 
５ オブザーバー 外山 堅吾 （佐鳴台協働センター所長） 
 
６ 学  校  榊原 秀洋 （校長） 鈴木 美音子 （教頭） 

    坪井 秀臣 （教務） 池野 誠 （生徒指導主事） 
    城本 絵美 （CSディレクター） 

 
７ 教育委員会 山本 俊行 （教育総務課） 
 
８ 傍聴者   なし 
 
９ 会議記録作成者 CSディレクター 城本 絵美 
 

１０ 教育委員会から 
山本指導主事から資料に基づき、学校運営協議会規則について説明があった。 

 
１１ 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、中野委員から会長を推 
挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

 
１２ 協議事項 

（１）学校運営の基本方針について 
（２）学校の様子といじめ防止基本方針について 
（３）学校運営に必要な支援について 
   夏休みの補充学習について 
（４）夢育やらまいか事業 CS加算分に対する意見書について 
 

１３ 会議記録 
司会の教務から、委員総数９人のうち８名の出席があり、過半数に達しているた 

め、会議が成立している旨の報告があった。    
 

（１）学校運営の基本方針について 
校長から資料に基づき、学校運営基本方針について説明があった。 
協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（２）学校の様子といじめ防止等基本方針について 
今年、生徒たちは落ち着いた雰囲気で過ごしている。生徒会長がよい表れについて 

全校生徒に伝える場面もあった。ブログに生徒の様子をあげているので見てほしい。 
（教務） 

 



生徒指導から別紙資料に基づき、いじめ防止等のための基本的な方針について説明 
があり、委員からは以下の発言があった。 

・落ち着いた 1か月のスタートを切れている。３年生は、人との距離感を掴めるよ 
うになったり、トラブルの回避の仕方も分かってきたりしている生徒が多くなり 
安心して学校生活を送っている。（生徒指導主事） 

   ・周りを気にしすぎてしまう生徒に対してどのような対応をしているのか。聞き流 
す力、指導について教えてほしい。（栗田会長） 

    →一度、人間関係が崩れると新しい友達を作る意欲がなくなってしまうという一
小一中ならではの苦労がある。そのため、避難できる場を設けたり、人間関係
を広げたりするために頻繁に席替えを行い、話したこともないような子とも話
せるように工夫している。（生徒指導主事） 

・校内授業参観では、生徒がタブレットを使用しながら課題に意見を出し合い、解 
決していく様子が見られた。これから社会に出て即生かせるような繋がりのある 
授業だと感じた。いじめ対応もスムーズで素晴らしい学校だと感心した。 

（オブザーバー外山） 

    
（３）学校運営に必要な支援について 
・学校支援コーディネーターが夏季補充学習のボランティアを集めることに苦慮し 
ている。（教務） 
→学校運営協議会の方からも広報していただき、お気持ちのある方がどのくらい 
いるのか。やっていただけそうな方にお声がけしてもらえると有難い。（校長） 

 ・夏休み補充学習は何を行うのか。もう少し内容を具体的に教えてもらえれば踏み 
込みやすい。去年やったものなど見せてもらえるとより分かりやすいと思う。 

（嶋津委員） 
    →夏休みの課題を生徒に寄り添いながら一緒に課題を進めていく。わからない問 

題も生徒と話し合いながら進めていくため、難しく考えなくてよい。また３日 
間全部参加できず、1日だけの参加でも有難い。（中野委員） 

   ・他の地域の方でもよいのか。（大野委員） 
→特に地域を限定はしていないが、誰でもよいではなく、委員の知人なら安心でき 
る。（中野委員） 

   ・勉強を教えられなくてもボランティア可能なのか。（岩本委員） 
→答えもあるため、間違いを正しながら一緒に行っていくので問題はない。 

（中野委員） 
 

（４）夢育やらまいか事業 CS加算分に対する意見書について 
 教頭から、CS加算分の予算運用について詳細な説明があった。 
全員異議なくこれを承認した。 
 

その他報告事項等 
・外国につながる生徒の指導・支援と放課後学習について（教務） 

今年度も引き続き継続していく。時間に都合がつく方は見に来ていただきたい。 
 

連絡事項 
（１）今後の予定確認 
次回会議は第２回令和７年 10月 10日（金）午後２時 00分から佐鳴台中学校会議室 

で開催する。（教務） 
（２）さくら連絡網の登録のお願い（教務） 


